

令和4年1月24日

1・2学年保護者 各位

那覇市立石田中学校

校長 新垣 康史

<公印省略>

三者面談の 中止 について (お知らせ)

大寒の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、平素より、本校の教育活動に対し、ご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、みだしのことにつきまして、令和4年1月6日付けて三者面談の実施についてお知らせしたところではありますが、分散登校の延長に伴い再検討したところ、面談を中止し、資料配付のみの対応とすることといたしました。

つきましては、三者面談の実施に向け日程調整を済ませたところで大変申し訳ございませんが、ご理解・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

記

1 三者面談(1・2年生)の対応について

今回予定されていた面談(1月28日~2月1日)は中止し、資料配付のみの対応とします。ただし、進級に向けて面談が必要な場合は、感染状況を鑑みて実施いたします。その場合は、学級担任から個別に連絡を差し上げます。

2 判断の理由

- ・「まん延防止等重点措置」指定に伴い、学校においても感染症拡大防止についてリスク回避の対応が求められているため。
- ・分散登校の延長に伴い、授業時数の確保を図るため。

3 その他

資料の配付については、改めてお知らせいたします。